

À Cuba, plus de 12 000 nouveaux professionnels des sciences médicales cette année



La Havane, 30 janvier (RHC) La formation de professionnels intégraux qui favoriseront le développement du pays à son plus haut niveau, avec un sens humaniste élevé, est une prémisses essentielle dans les centres de sciences médicales de Cuba, où plus de 12.000 nouveaux professionnels dans ce domaine seront diplômés cette année.

Ce chiffre a été annoncé à Ciego de Avila par le docteur en sciences Fidela Reyes Obediente, directeur général des études de premier cycle de la direction générale de l'enseignement du ministère de la santé publique (Minsap), lors de la cérémonie de remise des diplômes aux étudiants en médecine et domaines connexes de l'université José Assef Yara.

Il a expliqué que le calendrier actuel présentait la particularité, et le défi, d'avoir commencé un cours le 15 janvier - il se terminera en novembre de cette année - et de commencer l'autre en septembre, ce qui est sans précédent dans le système éducatif national, raison pour laquelle un réajustement a été nécessaire, sans perte de qualité.

Reyes Obediente a précisé que les nouveaux médecins ont la possibilité d'opter pour le stage vertical en cinquième année, et qu'en sixième année, ils peuvent obtenir directement la spécialité. Il a annoncé que le pays dispose d'un plan visant à augmenter le nombre de places dans 69 spécialités, en particulier les spécialités de base : médecine interne, pédiatrie, gynécologie-obstétrique et soins intensifs (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345810-a-cuba-plus-de-12-000-nouveaux-professionnels-des-sciences-medicales-cette-annee>



Radio Habana Cuba